

Estimado Padre/Encargado:

Un creciente número de casos de niños con piojos ha sido detectado recientemente en nuestra escuela. De todas las dolencias contagiosas que ocurren a los niños, solamente el resfrío común ocurre con más frecuencia que los piojos. Como consecuencia, cuando descubrimos que un estudiante tiene piojos, ese estudiante es excluido de la escuela hasta que pase por un tratamiento adecuado.

Las infestaciones de piojos pueden ocurrirle a cualquier persona. De hecho, las cabezas limpias tienen más probabilidad de ser infestadas que las sucias o con caspa. Los piojos normalmente no traen enfermedades, pero pueden propagarse muy rápidamente si no se toman medidas preventivas apenas se detectan los piojos o sus huevos. Los padres cuidadosos pueden y deben ayudarnos a eliminar este problema en nuestra escuela y en nuestra comunidad.

Los piojos generalmente se transmiten de una persona a otra por contacto personal directo y por compartir objetos personales como peines y cepillos, gorros, pañuelos, y abrigos.

Pedimos su cooperación y que por favor, siga las instrucciones siguientes:

Revise a sus hijos buscando indicios de infestación. El rascarse la cabeza por tener una picazón intensa en el cuero cabelludo es uno de los principales indicadores de piojos. Use una buena luz y lentes de aumento para inspeccionar el pelo y cuero cabelludo. Busque pequeñas formas grisáceas que se arrastran y / o pequeños huevos ovalados blancuzcos pegados a los ejes del pelo cerca de 1 / 4 " desde el cuero cabelludo.

**AUNQUE ESTE ES UN PROBLEMA INCÓMODO, LA INFESTACIÓN CON PIOJOS NO DEBE CAUSAR MUCHA ALARMA ... AUNQUE ES NECESARIA UNA ACCIÓN INMEDIATA.** En la mayoría de los casos, todo lo que se requiere es lavarse la cabeza con una buena preparación contra los piojos, un champú medicado disponible en su farmacia local sin receta o por prescripción de su médico de familia. Todas las personas en el hogar de las personas infestadas también deben ser examinadas para descartar la presencia de piojos y los huevos. Todas las personas infectadas deben ser sometidas a tratamiento.

Además de champú, cuando sea posible, todos los peines y cepillos, ropa, ropa de cama, y tapicería deben ser desinfectados. Las infestaciones ocurren por lo general cuando las personas infectadas no lo reportan debido a una noción equivocada de un estigma social asociado con el problema. Pero una vez que la detección, notificación inmediata, y los procedimientos apropiados de tratamiento son instituidos, el problema puede ser rápida y fácilmente eliminado.

Atentamente,

---

Director

Para encontrar más documentos e información traducida al español, por favor vaya a:

[www.philasd.org/language/spanish](http://www.philasd.org/language/spanish)